

Nota de prensa







En la línea de Cercanías C-1 Brinkola-Irún

Adif mejora la accesibilidad y movilidad de los usuarios del apeadero de Urnieta (Gipuzkoa) y de los barrios circundantes

- La inversión asciende a 794.526 euros para la adecuación de los accesos, ampliación de las marquesinas y la construcción del nuevo edificio de instalaciones técnicas
- Estas obras complementan las actuaciones de accesibilidad realizadas que favorecerán el tránsito de los viajeros y la movilidad del entorno urbano, tal y como se acordó con el Ayuntamiento de Urnieta.

24 NOVIEMBRE 2025

Adif realizará obras de mejora en el apeadero de Urnieta, ubicado en la línea de Cercanías C-1 Brinkola-Irún, para favorecer la accesibilidad y movilidad de los viajeros por las instalaciones y el entorno urbano circundante. La inversión del contrato asciende a 794.526 euros.

Este contrato contempla la ampliación de las marquesinas en ambos andenes, integrando así los edificios técnicos de gestión ferroviaria. Con el desplazamiento de las instalaciones actuales a los nuevos espacios, se facilitará la demolición del edificio en el que actualmente se alojan, y se permitirá la ejecución de un nuevo vial peatonal entre las calles Geltokia y San Juan, a acometer por el Ayuntamiento.

Además, estas obras mejorarán los accesos al andén 1, lado ciudad, y también suponen mejoras en el acceso y en el aparcamiento situado en el lado del Barrio Lategi, junto al andén 2 del apeadero.

Delegación de Comunicación Norte Jefatura de Comunicación Red Convencional y Alta Velocidad Tlf.: 945102428 / 662306996



Nota de prensa







Con estas actuaciones se completa la mejora de la accesibilidad de la estación, favoreciendo el uso del paso inferior ya ejecutado, que se podrá poner en servicio para los ciudadanos, y que facilitará la integración urbana de la estación, y la accesibilidad y movilidad de las dos calles que llegan al apeadero.

Actuaciones previas en el apeadero de Urnieta

En el apeadero de Urnieta se habían realizado previamente obras de accesibilidad para favorecer el tránsito de los viajeros. Las obras dotaron las instalaciones de un paso inferior entre andenes, con acceso mediante ascensores y escaleras. El proyecto incluyó también mejoras en el sistema de iluminación de las instalaciones y la renovación del suelo de andenes, entre otras.

En el marco de estas actuaciones, Adif y el Ayuntamiento de Urnieta llegaron a un acuerdo para que el paso inferior de la estación sirviera también como paso de uso urbano, sin que se mezclen los flujos de tránsito de los vecinos con el de los viajeros.

Con esta nueva obra que ahora se adjudica, se satisface una demanda del consistorio para favorecer la conexión entre los barrios que circundan la estación y se culmina el acuerdo en el que se delimitan las condiciones del uso conjunto de la infraestructura.

La red ferroviaria de Cercanías de Donostia/San Sebastián discurre entre Brinkola e Irún a lo largo de 83,2 kilómetros y 30 estaciones, haciendo uso de la infraestructura de la línea convencional Madrid-Hendaya.

Delegación de Comunicación Norte

Jefatura de Comunicación Red Convencional y Alta Velocidad

Tlf.: 945102428 / 662306996

prensanorte@adif.es









Financiación europea

Esta actuación cuenta con financiación europea a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Financiado por la Unión Europea-NextGenerationEU.